
 
 

 
 

 

 

REUNIÓN EXTRAORDINARIA CONSEJO DE ESCUELA 08 de Junio de 2021 

 

 

A los ocho días del mes de Junio de 2021, siendo las 18:00 horas se reúnen los miembros del 

Consejo de Escuela, estando presentes la Directora de la Escuela de Geología, Dra. Rosa Ayala, 

el Consejero por prof Titulares Dr. David Rubin, por prof Asistentes Gga. Adriana Molina, por 

graduados Ggo. Marcelo Chambard, por estudiantes Srta. Ana Arnoletto y Sr. Guido Brignone, 

sesionando con quorum.  

 

  A partir de la herramienta Google-Meet se convoca a REUNION EXTRAORDINARIA DE 

ESCUELA a los Consejeros, la misma será grabada para consulta de aquellos que no puedan 

participar  

La reunión se realiza de forma virtual a partir de medidas transitorias de aislamiento social por el 

COVID19 

 https://drive.google.com/file/d/1Ehj48nhPQEDX_M3pj-dmuYvqy1NPRLFJ/view?usp=sharing 

 

- En primer término la directora de Escuela propone que el único tema a tratar es avalar la 

adecuación transitoria elevada por Departamentos, Secretaría Académica y coordinadores 

adecuadas según decreto presidencial DNU-287-2021. 

 

Planteado el único tema a tratar por ser reunión extraordinaria comienza el intercambio de palabras 

entre los presentes. 

 

- Los estudiantes piden aclarar la situación de los cursantes de TIC 2020. 

- La Directora aclara que los estudiantes de TIC 2020 serán aprobados con el trabajo que 

será evaluados por los docentes integrantes de los distintos TIC con nota igual o superior 

a 4. 

- Los estudiantes piden que sean aprobados a la brevedad para poder rendir las materias 

correlativas. 

- La Dra Rosa Ayala aclara que los estudiantes de TIC 2020 serán aprobados en Guaraní. 

- Los estudiantes insisten con la situación de los estudiantes 2020 y que se aclare la situación. 

- La Dra. Rosa Ayala pide que se avale la adecuación transitoria ya que es necesario y 

urgente su envío a Departamento de Enseñanza y publicación en la página de la Facultad. 

- Los estudiantes proponen modificar las adecuaciones elevadas por los Departamentos y 

coordinadores, ya que a su consideración, los estudiantes no participan en la confección de 

las mismas. 

- La Directora propone votar por las dos posturas. En primer lugar la consejera Gga. Adriana 

Molina vota a favor de la adecuación elevada. A continuación el Dr David Rubin vota a 

favor de la adecuación transitoria elevada. El consejero Ggo Marcelo Chambard vota a 

favor de la adecuación elevada. Los estudiantes votan en contra.  

- Se da por aprobada la adecuación presentada por mayoría de votos  

- Todo lo expuesto queda avalado con la grabación de la reunión. 

 

Siendo las 18:30 hs. se da por finalizada la reunión.  

 

 



 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 


